



Herrens Mark is a specialised organic farm from the island Funen, Denmark, with a focus on the development of fermented herbal extracts for use in food supplements. The entire process is handled here, from planting the seeds in the soil until the extract is poured into jars. All herbs are grown in our own fields, harvested when fresh and carefully processed in the farm's own production facilities. The extracts are fermented with lactic acid bacteria, and when they are ready for sale, they are packaged at our own packing facility.

Plants are the lifeblood of Herrens Mark. We strive to use the vitality and strength of the plants in a harmonious way, without synthetic preparation, to contribute to the well-being of people. We believe that nature can help us enhance the natural bodily processes, contributing to a balance in body and soul.

A family business with tradition

Here at Herrens Mark Michael Mohr Jensen cultivates the same fields as his grandfather and father before him. Michael has worked as an organic vegetable farmer since 1989, but in 2010, he took over production of what was then called Fynsk Mælkøbøttesaft (Funen Dandelion Juice), but which has since been renamed REGOPUR®, fermented dandelion extract from Herrens Mark. The production was restructured to align it with Michael's long-standing passion for the connection between nature, body and psyche, and an interest in how what we eat and drink also affects us.

The assortment has since expanded to include REGOME®[®], fermented red clover extract, REGOBONE®[®], fermented red clover extract, and REGOMUN®[®] a herbal-complex with e.g. echinacea. The entire production is now devoted to food supplements.



Herrens Mark ist ein spezialisierter ökologischer landwirtschaftlicher Betrieb auf der Insel Föhren in Dänemark mit einem Schwerpunkt auf der Entwicklung fermentierter Kräuterextrakte für Nahrungsergänzungsmittel. Hier findet der gesamte Prozess statt – von der Aussaat des Samens in den Boden bis zum Eingießen des Extraks in das Glas. Alle Kräuter werden auf eigenen Feldern angebaut, frisch geerntet und schonend in eigener Produktion verarbeitet. Die Extrakte werden mit Milchsäurebakterien fermentiert und sobald sie verkaufsbereit sind, in der eigenen Packabteilung gepackt.

Auf Herrens Mark sind die Pflanzen der Lebensnerv. Wir glauben an eine natürliche Kraft aus der Natur. Wir versuchen auf vielfältige Weise, die Vitalität und Kraft von Pflanzen zu nutzen, sodass diese auf harmonische Weise, ohne synthetische Herstellung, zum Wohlbefinden der Menschen beitragen können. Denn Hilfe aus der Natur steht immer bereit. Gerade hochwertige, aus nachhaltiger Landwirtschaft stammende Rohstoffe eignen sich ideal für die Verarbeitung zu Mitteln, die eine langfristige Erhaltung der Gesundheit für Körper und Seele ermöglichen.

Ein Familienbetrieb mit Tradition

Hier bestellt Michael Mohr Jensen dieselbe Felder wie schon sein Großvater und sein Vater vor ihm. Michael arbeitet seit 1989 als ökologischer Gemüsebauer, zudem übernahm er im Jahre 2010 die Produktion der Firma, die damals Fünischer Löwenzahnssaft hieß. Von diesem Moment an wurde das Produkt in REGOPUR®, fermentierter Löwenzahn-Extrakt von Herrens Mark umbenannt. Die Produktion wurde umstrukturiert, um mit Michaels Einstellung zum Zusammenklang von Natur, Körper und Psyche übereinzustimmen. Der Einstellung, dass das, was wir täglich essen und trinken, uns nachhaltig beeinflusst.

Das Sortiment wurde inzwischen mit REGOME®[®], fermentierter Rotklee-Extrakt, REGOBONE®[®], fermentierter Rotklee-Extrakt, und REGOMUN®[®], einen Kräuterkomplex mit u.a. Echinacea, erweitert. Die gesamte Produktion ist mittlerweile auf Nahrungsergänzungsmittel ausgerichtet.



Herrens Mark ApS
Assensvej 17 · DK-5580 Nr. Aaby
www.herrens-mark.de
info@herrens-mark.dk
+45 6478 1052

